
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Slowenien ist ein Land in der  von Europa.

Früher gehörte Slowenien zu Jugoslawien.

Im Jahr 1991 wurde Slowenien ein eigener .

Er ist etwa halb so groß wie die Schweiz.

Die Hauptstadt heißt Ljubljana.

In Slowenien gibt es viele  und viel Wald.

Es gibt eine kurze Küste am Meer.

Dort gibt es nur wenige kleine .

Dort hin fahren viele Urlauber.

Viele Slowenen sind Bauern.

Sie züchten viele Rinder und .

Sie bauen auch Wein an.

Viele andere Slowenen arbeiten aber auch in der Industrie.

Sie bauen zum Beispiel  oder Teile von Autos.

Andere verdienen ihr Geld mit den Urlaubern.

Viele kommen nach  wegen der alten Städte.

Noch mehr kommen aber zum Ski fahren.

Viele wo3en aber auch wandern und so die  genießen.

Quellenangabe: Artikel: Slowenien (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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